

## Lena Rehrl ist das "Bavaria-Blu-Dirndl"

Das erste "Bavaria-blu-Dirndl" heißt Lena Rehrl (Mitte). Die 18-Jährige, die in Hahnbaum bei Tettenhausen daheim ist, kam bei der Dirndl-Wahl der Privatkäserei Bergader am Samstag am besten an. Insgesamt zehn Kandidatinnen – alle stammen von Milchviehbetrieben um den Waginger See, die an Bergader liefern – stellten sich in vier Durchgängen zur Wahl. Die Jury um Kreisbäuerin Resi Schmidhuber (von rechts), Johann Krautenbacher von Bergader, Nirnhartings Ortsbäuerin Christine Schuhegger und Felix Kress von Bergader gratulierte am Ende Lena Rehrl. Sie bekommt 300 Euro und ein maßgeschneidertes Dirndl, außerdem darf sie die Waginger Privatkäserei in diesem Jahr als "Bergader-Botschafterin" auf verschiedenen Veranstaltungen präsentieren.